



Drásticas medidas por menores donaciones

ONU reduce sus programas de ayuda por “los peores recortes financieros”

El nuevo plan tiene un presupuesto de 29.000 millones de dólares, lejos de los 44.000 millones que la entidad pedía para 2025.

La ONU anunció este lunes que reducirá drásticamente sus programas de ayuda este año tras “los peores recortes financieros” sufridos por el sector humanitario, consecuencia en gran parte de la decisión de Estados Unidos de reducir al mínimo sus donaciones. El nuevo plan de ayuda tiene un presupuesto de 29.000 millones de dólares, lejos de los 44.000 millones que la ONU pedía para 2025.

En consecuencia, tendrá que “hiperpriorizar” sus planes para ayudar a 114 millones de personas en el mundo, indicó un comunicado de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas (OCHA). El plan inicial era ayudar a “180 millones de personas vulnerables”.

El mismo día, la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR) anunció la supresión de unos 3.500 puestos de trabajo, por falta de financiación.

Según la OCHA, la ONU sólo ha logrado recaudar hasta mediados de año 5.600 millones de dólares, de los 44.000 millones que pedía, es decir el 13% del total, in-



Una gran parte de los recursos provenían de Estados Unidos, que restringió sus donaciones.

suficientes para hacer frente a las crisis humanitarias en Sudán, la Franja de Gaza, la República Democrática del Congo, Myanmar o Ucrania. La decisión del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de poner fin o disminuir la asistencia financiera estadou-

nidense en el extranjero está afectando a todo el sector mundial de la ayuda humanitaria.

Durante muchos años, Estados Unidos fue el principal donante de ayuda para el desarrollo. Los recortes anunciados por la administración Trump tendrán impor-

tantes consecuencias para la ayuda de emergencia, las campañas de vacunación y la distribución de medicamentos para combatir el sida, entre otros. Los fondos representaban una parte significativa de los presupuestos de algunas agencias de la ONU.